

ABSTRAK

Haris Nurul Abidin 1610110318 “Nilai Pendidikan Islam Dalam Teks Lagu Qosidah “*Laa Taghdob Walakal Jannah Jangan Marah Bagimu Syurga Dan Alamate Anak Sholeh*” Pada Kegiatan Ekstrakurikuler Rebana Di SMP PGRI 6 Kayen Pati”.

Proses pelaksanaan kegiatan ekstrakurikuler rebana di SMP PGRI 6 Kayen Pati selain mempelajari seni rebana juga mempelajari teks qosidah guna mengetahui pendidikan nilai Islam yang terkandung pada teks tersebut dan mengetahui tanggapan peserta didik mengenai teks qosidah. Qosidah yang digunakan ada dua. Pertama, qosidah judul “*laa taghdob walakal jannah* jangan marah bagimu syurga. kedua, qosidah judul “*alamate anak sholeh*”.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kualitatif deskriptif. Sampel penelitian ini adalah peserta didik yang mengikuti kegiatan ekstrakurikuler. Informan penelitian ini adalah 10 peserta didik dan guru pendamping. Pengumpulan data dilakukan dengan pengamatan, wawancara dan dokumentasi. Untuk pengecekan keabsahan data peneliti menggunakan triangulasi, ketekunan, dan menggunakan referensi. Teknik analisa data menggunakan tahapan pengumpulan data, reduksi data, dispalay data dan penarikan kesimpulan.

Berdasarkan hasil data penelitian menyimpulkan 1). Nilai pendidikan Islam qosidah yaitu nilai aqidah, akhlak dan syariah (ibadah). A). Qosidah judul “*la taghdob walakal jannah jangan marah bagimu syurga*” a) Nilai aqidah taubat artinya pengampunan kepada Allah SWT. b). Nilai akhlak yaitu pertama menghormati ilmu. Kedua, akhlak menghormati guru. Ketiga, akhlak mencari ilmu. c) Nilai syariah (ibadah) yaitu. membaca Al-Qur’an dan memperbanyak sholat. B). Qosidah judul “*alamate anak sholeh*” a) Nilai aqidah yaitu berdoa kepada Allah SWT b) nilai akhlak yaitu bertutur kata halus, memulikan orang tua, sayang kepada anak kecil dan saudara. c) Nilai syariah (ibadah) yaitu amal perbuatan harus ada ilmunya. 2). Tanggapan mengenai teks qosidah yang dipelajari pada kegiatan ekstrakurikuler rebana, peserta didik mudah memahami teks qosidah karena teks menggunakan bahasa jawa karena digunakan sehari-hari sehingga peserta didik mampu menemukan nilai pendidikan islam yang terkandung dalam qosidah..

Kata Kunci : Pendidikan Nilai Islam, Qosidah, Kegiatan Ekstrakurikuler, Rebana.